



### **Padre Claude Sigouin, SMM : 60 años de apostolado montfortiano**

**MONTREAL, Canadá** - El padre Claude Sigouin nació en Montreal. Hijo de Henri Sigouin y de Aurore Bouchard, fue bautizado al día siguiente de su nacimiento, el 13 de marzo de 1936, en la parroquia de Santa Teresa del Niño Jesús. Pronunció sus votos perpetuos en la congregación de los Misioneros Montfortianos (Compañía de María) el 15 de agosto de 1961 y fue ordenado sacerdote el 17 de marzo de 1962 por monseñor Rémi Augustin, obispo montfortiano de Haití, en la parroquia Notre-Dame de Lourdes de Vanier, perteneciendo a los montfortianos hasta hoy.

¡Su trayectoria de vida está marcada por la internacionalidad! Después de estudiar derecho canónico, voló en 1964 hacia la lejana Papúa, donde los montfortianos de Canadá acababan de aceptar la difícil misión de la Western Province, inmenso territorio donde todo estaba por hacer: las iglesias, las escuelas, los cuidados hospitalarios, etc...

Después de dos años en la Casa Provincial de Canadá, vivió en las Filipinas de 1984 a 1994 para establecer allí a los montfortianos e iniciar la formación de jóvenes candidatos. Después de 3 años en Bruselas, fue responsable de la formación en Nairobi, Kenia, de 1997 a 2002. Fue entonces cuando regresó a Canadá para ser sucesivamente consejero y superior provincial hasta 2018, mientras ejercía su ministerio presbiteral en el santuario Marie Reine-des-Cœurs de Montreal.

¡Fiel partidario de los canadienses de Montreal, el Padre Claude no colgó sus patines! Sigue ejerciendo su ministerio en el santuario mediante la predicación y la celebración de los sacramentos, gestionando los archivos de la provincia montfortiana de Canadá.